

quelques dames de la ville, MM. les Curés de Saint-Joachim et de Saint-Ferréol, plusieurs Pères Rédemptoristes, l'abbé Louis-H. Paquet, aumônier des Franciscaines de Québec.

La chapelle du Sacré-Cœur de Jésus, jolie de forme, élégante dans sa simplicité, sera un attrait de plus pour les innombrables pèlerins de Sainte-Anne-de-Beaupré. Le Saint-Sacrement y sera exposé tous les jours. Nul doute que plusieurs pèlerins, après avoir satisfait leur dévotion à la Bonne sainte Anne, but principal de leur voyage, aimeront à gravir la colline et à prier Notre-Seigneur dans le petit sanctuaire du Sacré-Cœur de Jésus.

*Semaine religieuse de Québec.*

## UN FAIT TOUCHANT

Raconté par Mgr l'archevêque de New York

**M**GR l'archevêque de New York, parlant dans une réunion privée en faveur d'une œuvre de réhabilitation de prisonniers, a raconté cette histoire :

Un étranger se présente un jour à lui et lui demande de quoi se rendre en Californie et s'y établir. « Et quels sont, reprend le prélat, quels sont vos titres à une semblable libéralité ? » Son interlocuteur lui explique alors qu'il sort de prison; mais avant d'y être enfermé, le cours de ses exploits nocturnes l'avait une fois conduit jusque dans sa chambre, où il avait commencé de faire main-basse sur les objets de prix, mais qu'ayant tout à coup observé parmi son butin des insignes d'évêque, il avait mieux regardé autour de lui et reconnu le prélat endormi. Là-dessus, catholique croyant, il s'était hâté de s'enfuir de la maison, de peur d'ajouter au vol le sacrilège. Il avait reconnu le numéro de la montre, circonstance qui avec plusieurs autres ne laissait subsister aucun doute sur sa véracité. Touché de sa délicatesse, Mgr Corigan lui donna aussitôt cinq cents écus. L'homme en tira bon partie. Ses affaires réussirent. L'année suivante, il renvoyait à l'archevêque cent écus, et il continue à en faire autant chaque année, bien que sa dette soit acquittée depuis longtemps.